

## ABSTRAKSI

**MIE LING**, *Analisis Kinerja Keuangan Pada PT. Rimo Catur Lestari Tbk Periode 2007-2009. (dibimbing oleh Djufri Rivai)*

Laporan keuangan merupakan suatu alat pertanggungjawaban pengelolaan perusahaan oleh pengurus perusahaan dan memuat informasi tentang pelaksanaan tanggung jawab manajemen. Laporan keuangan juga merupakan manajemen tentang kondisi perusahaan yang diungkapkan dalam bentuk mata uang. Salah satu cara manajemen untuk menilai kondisi kinerja keuangan perusahaan adalah menganalisis data-data keuangan kuantitatif perusahaan. Analisis dan interpretasi dari berbagai macam rasio dapat memberikan pandangan yang lebih baik tentang kondisi keuangan dan prestasi perusahaan bagi para analis yang berpengalaman dibandingkan analisis yang hanya berdasarkan atas data keuangan sendiri-sendiri yang tidak berbentuk rasio. Berdasarkan hal tersebut penulis tertarik untuk membahas masalah yang berkaitan dengan analisis rasio keuangan untuk menilai kinerja keuangan perusahaan PT. Rimo Catur Lestari Tbk. Penulis menganggap bahwa analisis dengan menggunakan rasio keuangan adalah sangat penting untuk menilai kinerja keuangan perusahaan, sehingga penulis memfokuskan topik penelitian ini hanya pada alat ukur rasio keuangan saja walaupun ada alat ukur lainnya yang tidak kalah pentingnya. Pokok penulisan ini adalah analisis kinerja keuangan perusahaan, jadi tidak semua rasio keuangan dimasukkan dalam penulisan ini. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui perkembangan perusahaan yang diinterpretasikan melalui nilai rasio keuangannya untuk mengetahui kinerja keuangan perusahaan.

Dalam pengumpulan data-data yang diperlukan, penulis mempelajari dari laporan keuangan tahunan PT. Rimo Catur Lestari Tbk dan untuk landasan teori yang digunakan data-datanya diambil dari buku bacaan, diklat kuliah yang berhubungan dengan penulisan ini. Data-data tersebut selanjutnya dianalisis dengan menggunakan metode kuantitatif dan kualitatif serta metode analisis komperatif yaitu dengan cara menghitung dan menganalisis rasio keuangan serta membandingkan dengan laporan keuangan tahunan perusahaan. Berdasarkan hasil analisis rasio keuangan perusahaan, penulis menyimpulkan bahwa kinerja keuangan perusahaan dalam kondisi yang kurang sehat.